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第   4　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 伊賀地区ガバナー × 進藤第１副地区ガバナー × 中井第２副地区ガバナー

○  L大石　誠委員長 ○  L佐々木　重行副委員長 ○  L川名　善正副委員長

○  L磯川　武志副委員長 ○  L鈴木　亜子委員 ×  L岩田　修一委員

○  L山下　酵一郎委員 ○  L大和田　京子委員

○
大会総務
L戸部　研一

○
大会総務
L佐原　幸雄

○
キャビネット副会計
L内田　嘉人

×
キャビネット副事務局長
L平野　晋康

×
企画･事業委員会副委員長

L屋代　誠一
×

企画･事業委員会副委員長
L梶原　正和

○
キャビネット幹事
L上野　繁幸

○
キャビネット会計
L阿部　かな子

1 開会 7 議事

2 委員長挨拶 8 閉会

3 地区ガバナー挨拶

4 議事録作成

5 出席者の確認

6 報告事項
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作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ佐々木重行

２０２０年　 １月　 １４日　火　曜日　　　　　１２時　  ３０分　～　１４時　 ００分

  キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

第66回年次大会委員会

次　　　第

審議経過事項の概要

第66回年次大会　進捗状況

議　　　題

 L　大石　誠

出　席　者

次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局会議室

記念講演：記念講演者　橋下　徹氏

大会テーマ：「繋・つなぐ」

今後の会議等スケジュールについて

　Ｌ磯川武志

　２０２０年　３月　５日　　　木曜日　　　　１５時　４５分　～　１７時　３０分



1

2

3

No.2

ければいけないんだと言った感覚もありつつ、時代に合わせて少しでも、「参加してみたい年

開会

第4回年次大会委員会を開会致します。

大石委員長からもお話がございましたように、今期の年次大会の概要が少しずつ固まって

きまして、パンフレットも素晴らしいものが出来上がりました。誠にありがとうございました。

昨年は色々とお世話になりまして、ありがとうございました。

大会概要も決まり、大会のプログラムを組む年次大会一括資料も昨年の12月中に発送する

審議経過事項の概要

員は参加する。一般の方々は来れる方は毎年いらっしゃるのですが、付き合いで参加しな

議　　　題

報告を大会の会場で行われます。また、式典では、恒例の年間報告に加えて、ガバナーが

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

年次大会です。

今年の干支は「庚子」です。これは新しい芽が出て伸び始める年。また、念願、希望、計画

約30分程度の報告をしていただくことになりました。そして、各委員会の報告PRを兼ねて、会

員の皆様によりライオンズを理解して頂くためにブースを設けることにもなりました。色々新し

事が出来ました。ご協力をありがとうございました。本日から後半がスタートします。年次大会

まで4ヶ月を切り、いよいよ本番にむかいます。今期はガバナー方針で新しい取組みがいくつ

新年、明けましておめでとうございます。

委員長　L大石　誠

に興味があっても一つしか参加できなくて他の分科会の活動が聞けないと思いながら、毎年

かございます。例えば、従来の分科会を取止めて代議員総会でGAP関連、各委員会関連の

繋げる大事な場でもあります。まさに今年度の大会のテーマである「つなぐ」といった大切な

が実現すると言う意味もあるそうです。是非、この年次大会が歴史の評価に耐えうるような

素晴らしい大会になるように、皆様の尚、一層のご努力をお願いしたいと思っております。

年次大会は、この一年間を振返りながら、その成果を確認し、そして、その事を次年度以降に

次大会」になれば良いなと言ったところです。少しずつ、取組みを変えてみました。例年特

どうぞ宜しくお願い致します。

今年の年次大会をどの様なかたちにしようかと言うところで、地区にしても複合にしても代議

い取組みがございますのでどうぞ宜しくお願い致します。それから、皆様がご承知の通り、

副委員長　L佐々木　重行

委員長挨拶

ガバナーが色々な諮問を各委員会にお願いして一年間どのような取組みをされたかなと少し

に私も疑問に思っていたことは、分科会のありかただったのですけれども、私も他の分科会

伊賀　保夫ガバナー

地区ガバナー挨拶

例年、私も年次大会に参加させて頂き、ガバナーの集大成ということを毎年言われまして、

でも皆様に知って頂きたいと思います。特に今期の私と来期のL進藤が活動量をどうやって

皆様にお伝えしていくかというところもあるかとおもうので、来期はどのような展開になるかわ

かりませんが分科会を無くすのではなく、「少しずつオープンにいていくような、そして皆様と一
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しずつ変化があれば良いかと思います。運営、大変かと思いますが、委員会の皆様中心に

そして、L戸部のお力を借りて素晴らしい大会になればと思っておりますのでどうぞ宜しくお

願い致します。

てしまうという事態が起こってしまいました。大石委員長に相談したところ、それまでの準備

副委員長　L佐々木　重行

委員会メンバーの入れ替えがございましたので、L阿部かな子会計幹事に説明を頂く。

上記出席者参照

緒に行う分科会」にしてきたいと思います。出来るタイムラインの範囲内で最大限の事をやり

迎える事になります。皆様におかれましてはどうか伊賀ガバナーをより、格好良くして頂きたいと

切にお願い致します。重ねて今後も年次大会活動宜しくお願い致します。

活動をやってもらえばとの事でしたが、年次大会にむけて後半に入り、重要な時期に、皆様

が一生懸命活動なされている中、ご自分が中途半端な活動しか出来ない事が、心苦しいと

の事で、同じアート支部のL大和田京子が快く承認を得られたので委員の入れ替えをさせて

頂きます。L大和田京子に置かれましてはIT関連等にも明るく、必ず皆様のお役に立ちます

のでどうぞ、宜しくお願いします。

報告事項

幹事　L上野繁幸

日程とL鈴木亜子が毎年参加しております女性サミット（海外サミット）と日程がバッティングし

様におかれましてはご協力頂き、誠にありがとうございました。いよいよ年も変わりまして、4

月25日を目指して明後日の正副部会長会議、臨時キャビネット会議等色々問わせて頂き、

第2回正副部会長会議、4月6日の全体会議等々ありまして、前日のリハーサルそして当日を

改めまして、明けましておめでとうございます。昨年中は大石委員長をもとより年次大会の皆

No.3

皆様こんにちは。

L鈴木亜子には、現在、東京ピースライオンズクラブのアート支部会長をお願いしております。

たいという方向性で今期は考えております。もちろん、予算の都合はございますが。その様な

事によって各クラブ、個人の意識が変わってくるのではないかと思いながら出来る範囲で少

たいと思います。また、アワードに関しても頑張ったクラブにはなるべくクラブ個々に差し上げ

非常に意欲的で是非頑張りますとの事で承認を得てましたが、年次大会にむけての様々な

議　　　題 審議経過事項の概要

議事録作成

本日の議事録作成はL磯川武志

出席者の確認

会計幹事　L阿部かな子
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議　　　題

後程、説明致します。

ガバナーからお聞きしたものを反映させて、タイムスケジュールを新しくご用意致しましたので

（L阿部会計）

今後のご来賓に関する対応は、ご挨拶等含め改めて検討しておく。（伊賀ガバナー）

めての試みですが宜しくお願い致します。尚、今回は決議委員会はリジョン･チェアパーソンだけでな

く、ゾーン・チェアパーソンに入って頂き、企画・事業委員会には、各コーディネーター、各地区委員

晩餐会の司会進行を改めて検討する。本日、晩餐会部会長がこちらに来られますので、晩餐会の進め方

の打合せは、L阿部会計幹事と打合せして頂く。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（L上野幹事・L阿部会計）

No.4

審議経過事項の概要

議事

①第66回年次大会　進捗状況

事業委員会等の方が代議員でなく出られる場合はホスト登録という形にさせて頂きますので、初

会が無いので、普通の代議員登録の形で登録して頂きます。決議委員会、議事運営委員会、企画・

今期は分科会が無いということで、L屋代、上野幹事とも相談させて頂きまして、全ての構成員を

また、今回は、ゾーンチェアパーソンの皆様に当日、全体会議に参加可能な人選をお願いしておりま

ガバナー年次報告の尺が現状、気になる点ではある。（L戸部）

長が入っている構成となります。従いまして、代議員ではなくて申し込む時は、ホスト登録で申し込

･部会員の構成に関して（３３０-A地区　第66回年次大会　大会運営組織表（案）【表2】参照）

すので、運営は問題ないと思われます。

決議委員会と企画・事業委員会に入っていただく形をとりました。構成員以外の代議員の方は分科

んで頂きます。運営部会に関しては、やっと部会員が決まってきました。登録部会は一応、各リジョン

2人ずつということでこのような形となっております。また、ホスト登録であと二人が必要なので、ここ

にL大和田に入っていただきます。

大石委員長から壇上の席レイアウトの確認がありました。

・式典・晩餐会に関して

・代議員会に関して

（第66回　年次大会リーフレット及び330-A地区　第66回年次大会　代議員　タイムスケジュール参照）

第66回年次大会記念事業発表内容を1件～3件に絞ってもらいたい。（L戸部）

（伊賀ガバナー）

晩餐会の開演の調べ「ひやく｣時の演奏やアトラクションの内容に関してはキャビネット主体で検討との事。

議を代議員会で行う内容。経理関係の議案、それからガバナー提案の社団の件も組み込まれているタイ

ムスケジュール資料で説明が行われた。

リーフレット内の大会プログラムに準じて大会スケジュールがバージョンアッップされた。

代議員会に関しては、諸手続きを行って地区第1,2ガバナー選出を先にして、後で分科会でやっていた審

大会総務　L戸部　研一

14:00からのプロローグに関しては、時間（尺）の変更は無いが、内容を若干変えるかと思われます。

ラッキーカードは700枚を販売する。（伊賀ガバナー）

（330-A地区　第66回年次大会　式典･晩餐会　タイムスケジュール（案）参照）

タイムムスケジュール資料で説明が行われた。
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④今後の会議等スケジュールについて

1月16日（木）第1回正･副部会長会議、1月27日（月）臨時第1回キャビネット会議、3月26日（木）第2回正・副部

会長会議までには、本日の内容が詰まったものをご提出可能かと思われます。

立会演説会があった事も想定しておく。

4月24日（金）前日リハーサルを午後1時から開始、午後6時には完了予定。必要な部会は遅くまで残って

お疲れ様でした。本日も皆様のご協力によりまして、大変有意義な委員会でございました。特に前回の委

ます。キャリアの浅い自分自身もより経験をさせて頂き、微力ながらお手伝いできるように心がけたいと思

⑤その他

・1月16日（木）第1回正・副部会長会議に関して

勉強会は無しとなり、その代わり、リジョン･チェアパーソン、ゾーン・チェアパーソン、委員会委員長にかれ

ては、代議員会の内容及びスケジュール変更があるので、共通認識の意味で説明会を開く。

時期に関しては、後日検討するとの事。

これを皆様にお伝えする。4月6日（月）の第1回　運営部会全体会議には、内容確定となり、各部会長

No.5

貰うかたちです。そして当日、4月25日（土曜）を迎えます。

副委員長　L磯川　武志

いました。また、L大和田におかれましては、今後、宜しくお願い致します。

員会から一ヶ月程の時間しかない中で、分科会がなくなり、社団法人化に関する提案など大幅に変更が

・次回会議開催予定：日時：2020年3月5日（木）15:45～17:30　場所：キャビネット事務局会議室

閉会挨拶

それでは、第4回年次大会委員会を閉会いたします。

ある複雑でタイトな年次大会のタイムスケジュールの作り込みを完璧にされたL戸部に心から敬意を払い

②記念講演：記念講演者　橋下　徹氏

特になし

③大会テーマ：「繋・つなぐ」

特になし

議　　　題 審議経過事項の概要

出席者の確認時に7名の部会長には新たなスタート、相互のコミュニケーションを踏まえて、自己紹介をして頂く。

開会は１5:30～17:00　関係者集合時間は14:30

から皆様へご説明となります。（L戸部）

懸念な点：従来ですと、分科会の議事進行勉強会があるのですが、分科会が今期は無いので、


